

「自分らしく」よさを発揮できる！

学校だより

けいほく

啓北小学校 3つの約束

- 1 あいさつをしましょう
- 2 廊下を正しく歩きましょう
- 3 時刻を守りましょう



令和5年11月24日 発行

体調管理に気をつけましょう！

11月も下旬となり、すっかり寒くなりました。もうすぐ本格的に雪が降るのかもしれませんが、子どもたちの登校の様子をみると、上着を着て温かい恰好で来ていますが、手袋をはいていなくて、両手をポケットに入れて歩いている様子も見られます。転んだ時に危険なので、手袋をするなどの防寒も必要です。服装にも気をつけながら、これから到来する厳しい寒さの冬を乗り切っていきましょう。

また、本校も含め、風邪やインフルエンザ等での欠席が増えてきています。手洗いや換気など、感染症対策にも留意しながら教育活動をすすめていきたいと考えていますので、ご家庭でもお子さんの体調管理にご留意願います。



新入学児童がやって来ました！

新入学児検診が、11月16日（木）にありました。子どもたちの入学前の各種検診が中心となりますが、入学をむかえるにあたっての心構えや、準備しておくことなどの説明もさせていただきました。来年度につきましては、現時点では66名の入学が予定されています。今年度は、2月9日に体験入学も予定していますので、少しでも学校に慣れて4月を迎えてほしいです。

JAXA とオンラインでつながった！ 4年生理科



11月16日（木）には、宇宙航空研究開発機構（JAXA）の方を講師に、オンラインでの理科の授業を行いました。JAXAが行っている宇宙探査のを中心に、月や水星、小惑星のことなど、詳しく説明してくれました。また、子どもたちが疑問に感じていることにも、オンラインで丁寧に説明してくれました。宇宙の専門家の興味深い話により、学びを深めることができました。

思いやりの心が大切 5年おびひろ市民学

11月20日（月）には、おびひろ市民学の「お年寄りとつながる地域を考えよう」の学習を行いました。市役所の高齢者福祉課の方を講師に招き、車椅子の押し方や、お年寄りを体験するグッズをつけて階段を上がるなどの体験を通して、お年寄りへの思いやりの気持ちについても考えました。



参観日週間がスタートしています。お忙しい中とは存じますが、ぜひ、ご来校いただき、子どもたちの学習の様子をご覧ください。お待ちしております！

一中エリア・ファミリーの取組

一中・啓北小
北栄小・栄小

一中エリア・サミット テーマは「いじめ防止」について



一中エリアの小中学校の児童会、生徒会の皆さんが一堂に会し、「いじめ防止月間の取組」について、各学校の取組の紹介や、これから取り組めそうなことを交流しました。

本校からは、児童会会長の西村 []をはじめ、齊藤 []、西川 []、山田 []が参加しましたが、中学生とともに積極的に話し合いに参加することができました。

同じ中学校区の仲間として、いじめのない誰もが安心して過ごせる学校を目指して、中学校とともに取組をすすめていきます。

体力テストを再チャレンジ！ 一中の体育の先生が来校！

本校では、体力テストで課題のある種目を、再チャレンジする機会を設けています。今年度は持久力につながる「シャトルラン」の2度目の計測を、全学年で行っています。5年生の計測の日には、一中の2人の体育の先生（二川教諭と伊藤教諭）が来校し、子どもたちにアドバイスをしてくれました。子どもたちにとっても刺激となり、記録を更新した児童もたくさんいました。



昭和58年、啓北小学校は、北栄小学校と栄小学校の児童数の増加を受け、両校の規模の適正化を図るために分離・新設されました。開校年の前年、昭和57年の11月26日に「帯広市立啓北小学校」という校名が決定されたことから、この日を開校記念日としています。

☆**11月26日（日）**は**開校記念日 40回目**の学校の誕生日です。

「自分らしく」輝け！ 啓北っ子

■ 第54回全十勝少年団柔道大会

男子小学2年生の部 個人 **優勝**（写真左）
小学低学年の部 団体 **優勝**（写真右）
2年 番場 []

■ 十勝フットサル2023 U10

優勝 4年 加藤 []
佐々木 []



☆今週も「朝の見守り活動」へのご協力 ありがとうございました。